

### Anlage 3 – Darstellung der individuellen Veränderungen mit Anmerkungen

Die folgende Tabelle zeigt alle Veränderungen, die sich finanziell auswirken:

<b>Veranstaltung</b>	<b>Budgetveränderung zur Planung (alt/neu)</b>	<b>Status</b>
Genthiner Wochenmarkt	- 500 €	ist entfallen
850 Meter für meine Stadt	- 2.200 €	stattgefunden, aber gefördert
After Run Disco	- 500 €	stattgefunden, aber fremdfinanziert
Tanz in den Mai	- 657 €	stattgefunden
Maibaumstellen	- 90 €	stattgefunden
Oldtimertreffen mit Kleinteile- und Trödelmarkt	- 2.400 €	ist entfallen
Theatertag Kita/ Schulen	- 3.600 €	ist entfallen
Wochenmarkt mit Natur- und Bastelmarkt	0 €	noch durchzuführen
Genthiner Kartoffelfest	0 €	noch durchzuführen
Ballturniere anlässlich Kartoffelfest	- 1.000 €	abgesagt
Festumzug mit Markt	0 €	noch durchzuführen Landfördermittel in Aussicht 17 T€
Kammerchor Porta Westfalica	+ 5000 €	neu hinzugekommen * 1 Erläuterungen
Bundesweiter Vorlesetag	0 €	noch durchzuführen
Genthiner Weihnachtsmarkt	0 €	über Sponsoring Avacon 7.000 €
<b>Änderung</b>	<b>- 5.947 €</b>	(Einsparungen alt/neu)

#### Erläuterung - Kammerchor Porta Westfalica

Am 02.10.2022 um 19 Uhr soll in der St. Trinitatis Kirche Genthin wieder das Festkonzert zum Tag der Deutschen Einheit des Kammerchors Porta Westfalica stattfinden. Wolfgang Amadeus Mozart (1756 – 1791) ist als Programm vorgesehen (Missa brevis d-Moll KV 65, Konzert für Fagott und Orchester KV 191 und Litaniae Lauretange KV 195).

Dies wäre das bereits 28. Kammerchor-Festkonzert unter der Leitung von Georg Kindt in Genthin. Der Kammerchor tritt am Folgeabend in Tangermünde auf.

Ein Vorgespräch mit Herrn Kindt und Herrn Dr. Bauer erfolgte am Mi 29. Jun. 2022 mit dem Bürgermeister. Die Übernahme des Zuschusses wurde bei der Stadt Genthin angefragt. Zuletzt kam der Zuschuss von einer Genthiner Wohnungsgesellschaft. Im letzten Jahr fand die Veranstaltung nach Corona-Unterbrechung wieder statt.

Der Bürgermeister empfiehlt die Unterstützung durch die Stadt Genthin mit einem Zuschuss. Insbesondere, da wir uns im Festjahr 850 Jahre Genthin befinden, weiter, da an diesem Tag die Innenstadt durch Bürger und Gäste wegen des Festumzugs mit Markt gefüllt sein wird und so diese hochwertige Veranstaltung in großer Wahrnehmung stehen wird.